

OPINIÓN

direccion@lacronicadeleon.es

La Crónica Moisés de León, 49 24006 León

Teléfono: 987 21 25 12 Fax redacción: 987 21 31 52

Fax administración: 987 20 09 01 Fax publicidad: 987 20 28 88

cronica@lacronicadeleon.es

Delegación Bierzo

Pasaje Federico Fernández, 2-7º (Plaza Lazúregui) 24400 Ponferrada

Teléfono: 987 40 41 00 Fax redacción: 987 42 35 47

Fax administración y publicidad: 987 42 35 47 cronicappon@lacronicadeleon.es



A MI AIRE

Palomas al pincho

José Eulogio Hernández



No pasa de ser un asunto menor, en momentos en los que la preocupación va por barrios. No obstante es buena muestra de la despreocupación, no exenta de connotaciones de nuevos ricos, y la falta de disposición para atajar los problemas.

Resulta lamentable ver como decenas de palomas, con una avidez que raya lo excesivo, devoran los aperitivos que quedan en las mesas de algunas terrazas. En determinadas zonas de la ciudad, fundamentalmente en las terrazas

del Burgo, se lanzan a los platos despreciando la presencia de los clientes, luchan literalmente por la croqueta, tiran platos y copas, picotean sobre los restos de comida y si te descuidas te comen el pincho de tortilla incluso antes de que te lo sirvan.

Forman parte de un espectáculo lamentable, que da prueba de lo poco que se cuidan los detalles y lo mucho que se desprecia el buen gusto, la imagen y la profesionalidad. No sé a quien corresponde el control de estas aves, pero sí observo que en muchos de los casos el mantener los restos de comida durante un tiempo sin ser recogidos de mesas y taburetes facilita la avidez de estos y otros pájaros que ya forman parte del escenario veraniego junto a pedidores y pesados limosneros o vendedores de bolsos y relojes.

Pendientes de que la paloma no te

coma el pincho; de reprocharle al reiterativo pedigüeño que ya es la tercera visita, de quitarte de encima al "barato barato", del "atraco" por el verdejo y la caña sin espuma, y del que te tiene echado el ojo para cuando levantas el culo de la silla, la hora de terraza, el vermut del mediodía o el vinito de la tarde, se convierte en un suplicio más que en un rato de asueto. Habría que cuidar los detalles y obligar a que se retiren de inmediato las tapas que quedan abandonadas o las migas del mantel. La obligatoriedad de buscar la calle para fumar el cigarro ha llevado a que los taburetes y las mesas sean "usadas" por cualquiera que busca el chateo. La imagen de las palomas dejando el sello, devorando con su picoteo las tapas sobre los platos, tirando las copas al suelo, da una imagen de suciedad y de abandono. Una imagen más del despilfarro. *

ARRIBA Y ABAJO



CÉSAR TEZZA

MÚSICO

Última su CD sin olvidar a sus nuevos vecinos

Afincado en León, prácticamente ya ha concluido su libro-CD 'Lágrimas para el amor, sonrisas para el dolor', una obra en la que no ha olvidado su tierra de adopción y ha contado con la participación en la parte musical de numerosos artistas leoneses. Además es polifacético y también está a punto de ultimar una novela.



LUIS CEMBRANOS

ENTRENADOR DE LA CULTURAL

Un arranque con victoria para reforzar la moral

La Cultural estrenó la temporada con un triunfo que confirma todo lo bueno que se había hablado del equipo en las semanas previas al comienzo de la competición. Queda un largo camino, pero Cembranos tiene mimbres para dar forma a un buen cesto. El ascenso es el reto y por lo visto ayer, se puede soñar con él.



SABINA ASEÑO

ATLETA

Una berciana que lanza el disco más lejos que nadie

El año pasado logró su primer título nacional. Este año ha revalidado su puesto en el trono español a lo grande, aventajando en casi ocho metros a la segunda clasificada. Con un gran presente y un mejor futuro, la discóbola berciana de Lillo sigue dando pasos hacia la élite internacional de su deporte.



ÁNGEL GÓMEZ

PRESIDENTE COOPERATIVA CACABELOS

Éxito de participación en la Fiesta de la Vendimia

La localidad de Cacabelos celebró ayer una nueva edición de su Fiesta de la Vendimia, un cita festiva, que organiza la Cooperativa Vinos del Bierzo, y que está muy arraigada en la zona. El evento reúne cada año a un buen número de público así como de participantes. Hasta 12 parejas participaron este año en el certamen de pisada de uvas. *

AL FILO DEL AIRE

De Antoñita a esto

Agustín-Vicente Suárez Alonso



ice el acervo popular, ese que no conoce Rajoy, que lo que no mejora empeora. Hay faltas de mejora consecuencia de que el tratamiento no es el adecuado y faltas por no haber hecho nada a la espera de ver si escampa. En esta última especialidad el señor Rajoy ha debido hacer todos los máster del mercado incluido el máster del universo.

Dice mi amiga María, entusiasta votante del PP, que en 8 meses no se puede hacer más de lo que ha hecho Rajoy y es verdad. Como también es verdad que en ocho años no se puede hacer más de lo que hizo ZP y ése es el problema. Hemos pasado del desgobierno de 'Antoñita la fantástica' al gobierno de los 'maricomplejines punto com' y eso nos luce con todo el déficit de tarifa.

De ser ricos con ahorros a ser pobres endeudados, a la par que 'Antoñita' asombraba al mundo con la propiedad de la tierra, que no es del que la trabaja, la compra o la hereda, sino del viento. ¡La que pudo liar en el Registro y en el Catastro! Y en ocho años. Más, es difícil. Y 150.000 euros al año.

En ocho meses, 'maricomplejines' no ha tenido tiempo de reducir ayuntamientos, suprimir fundaciones y demás mamaderas, pero sí de dividir su electorado, incumplir su programa electoral, echar abajo la hacienda privada de los españoles, sin distinción de clase, y mantener arriba la hacienda privada de su clase, la política. Ha tenido tiempo de tomar estas medidas y no otras.

La Junta de Castilla y León tiene un entramado de organismos autónomos, agencias, entes públicos, sociedades mercantiles y no menos, de 40 fundaciones. No se diferencia del resto de ayuntamientos, autonomías y el propio estado que, con un total de 8.894 entidades, de esta manera escapan a su propio control.

El Consejo General de Colegios de Economistas denunciaba el pasado marzo, la opacidad y falta de control de las fundaciones reclamando que se sujeten al derecho mercantil. ¡Que se sujeten al Derecho! De locos y el tiempo corre. *